



APPEL

AUX USAGERS, PATIENTS DE LA SANTÉ, DES HÔPITAUX, DES CLINIQUES ET DU SOIN À DOMICILE

NOU PÉPA PA DI AYEN !!

PATIENTS ET USAGERS DE LA SANTÉ, L'INCENDIE DE 2017 DU CHU DE GUADELOUPE A FORTEMENT ÉBRANLÉ LE SYSTÈME DE SANTÉ ET LA PRISE EN CHARGE DES MALADES. L'ÉPIDÉMIE À LA COVID-19 DE 2020 ET LA SUSPENSION DE PLUSIEURS CENTAINES DE PROFESSIONNELS DE LA SANTÉ NOUS METTENT EN DANGER...

**PANI CONSULTATION, PANI URGENCES,
PANI RENDEZ-VOUS, PANI MÉDICAMENTS,
PANI PERSONÈL, PANI MATÉRIELS,**

NOU PÉPA PA DI AYEN !

NOUS APPELONS TOUS LES USAGERS DE LA SANTÉ, TOUS LES PATIENTS DES HÔPITAUX, CLINIQUES ET DU SOIN À DOMICILE À INTERPELLER LES PROFESSIONNELS, LEURS ÉLUS, LEURS VOISINS POUR FAIRE CESSER CE CRIME CONTRE NOS DROITS, LE DROIT À LA SANTÉ, LE DROIT AU TRAVAIL POUR LES TRAVAILLEURS SUSPENDUS, LE DROIT À LA VIE POUR TOUS.

WOULO POU SOLIDARITÉ AN NOU

NOU PÉPA PA DI AYEN !

**07 FÉVRIYÉ 2023
NOU ADAN OSI !**